



Skiteam TUS Krieglach



Sporttag der Marktgemeinde Krieglach / Ehrung unseres ehem. Obmanns durch den ASVÖ



Obfrau Andrea Sonnlichler gestaltet zu Beginn das Warm-Up für die Schüler



Vbgm. Ewald Rami, Ehrenmitglied Heinz Koller, ASVÖ Sportausschussvorsitzender Herr Hans Hörzer

Am 28. Juni fand im Rahmen des Abschlusses der „Bewegungsrevolution“ der „vorgezogene“ Familiensporttag der Marktgemeinde Krieglach statt. Das Sportzentrum der Marktgemeinde Krieglach stellte dafür wieder die bestens geeignete Location für die Umsetzung dieser Veranstaltung dar. Am

Vormittag durften die teilnehmenden Vereine die Schüler der Mittelschule Peter Rosegger Krieglach begrüßen. Unsere Obfrau Andrea Sonnlichler gestaltete zu Beginn ein gemeinsames Warm-up für alle anwesenden Schüler. Sie konnte diese für den anschließenden Wettbewerb bestens motivieren.

das Interesse am Ausprobieren war daher wieder sehr groß. Bei der Verlosung von großzügigen Geschenkkörben durch die Marktgemeinde hatten zwei Kinder unseres Vereins großes Glück und freuten sich über die überreichten Köstlichkeiten. Der ASVÖ, vertreten durch Sportausschussvorsitzenden



Hindernisparcours...

Das SKITEAM organisierte einen Hindernisparcours, welchen die Schüler mit viel Spaß und Freude an der Bewegung absolvierten.

Im Zuge des Nachmittagsprogramms des Familiensporttages war das SKITEAM mit einem Ski- bzw. Carving-Simulator und einem Geschicklichkeitsparcours vertreten. Besonders der Simulator hat es den Kindern und Jugendlichen angetan;



... für die Schüler



ASVÖ-Abzeichen in Gold für Ehrenobmann Heinz Koller



Gewinner der Geschenkkörbe von der Marktgemeinde Krieglach



Herrn Hans Hörzer, hat den tollen Rahmen des Sporttages genutzt, um – in Anwesenheit von Herrn Vbgm. Ewald Rami - unserem ehemaligen Obmann und Ehrenmitglied Heinz Koller für seine langjährigen Verdienste

um das SKITEAM sowie für die jahrzehntelange Funktionärstätigkeit mit dem goldenen Abzeichen zu ehren. Es war uns eine große Freude, bei der an Heinz überreichten Auszeichnung dabei sein zu

dürfen. Unser Dank gilt Frau Bgm. Regina Schrittwieser für die reibungslose Organisation dieses Familiensporttages und ihr Engagement für die Teilnahme an der Bewegungsrevolution.

Runder Geburtstag von Heinz Koller

Wir hatten zu Ferienbeginn das große Vergnügen mit unserem ehemaligen Obmann und Ehrenmitglied Heinz Koller seinen 70. Geburtstag zu feiern und mit ihm auf viele weitere gesunde Jahre anzustoßen. Dabei hat eine Abordnung des Vereins, Heinz einen liebevoll zusammen-



mengestellten Geschenkkorb überreicht. Obfrau Andrea Sonn-

bichler bedankte sich im Namen des SKITEAMS für die vielen Jahre des Engagements und die aufopferungsvollen Stunden – sei es auf der Skipiste, oder bei der Organisation von diversen Veranstaltungen. Wir wünschen Heinz nochmals alles Liebe und Gute, sowie weiterhin viel Gesundheit und Freude am Sport!

Radausflug



Am 24. August fand eine gemeinsame Radtour über die Hönigsberger Alm zur Malleisten-Alm statt. Im Vordergrund stand die Freude an der Bewegung und an der Gemeinschaft, sodass eine Teilnahme aller Altersgrup-



Jause auf der Hönigsbergalm

pen sowohl mit E-Bike, als auch Bio-Bike, möglich war. Der Verein lud auf der Hönigsberger Alm zu Jause und Getränken ein, sodass wir gestärkt zur Malleisten-Alm aufbrechen konnten. Dort war die Überraschung und Freude groß, dass





wir unser Ehrenmitglied, Frau Bgm. Regina Schrittwieser, zufällig begrüßen konnten. Frau Bürgermeister zeigte sich sehr beeindruckt von der sportli-

chen Leistung und dem Ehrgeiz unserer jungen Mitglieder. Kulinarisch gestärkt verbrachten wir noch eine gemütliche Zeit

auf der Malleisten Alm, bevor es zurück ins Tal ging. Das herrliche Sommerwetter rundete diesen wunderschönen und lustigen Radausflug perfekt ab.



Radtour auf die Malleisten-Alm

Hallentraining

Gesundheitstrainerin und Obfrau des SKITEAMS TUS Krieg-

lach Andrea Sonnichler ladet ab dem 16. September zum

Hallentraining für „Klein“ bis „Groß“.

Unsere Termine:

Montag	16.00 – 18.00 Uhr	1.-4. Kl. Volksschule	Turnsaal der VS Krieglach
Dienstag	16.30 – 18.00 Uhr	Kindergartenkinder ab 3 Jahre	Sporthalle Krieglach
Freitag	16.00 – 18.00 Uhr	1.-4. Kl. Mittelschule/Gymnasium	Turnsaal der VS Krieglach
Freitag	18.30 – 20.00 Uhr	Jugend / Erwachsene	Turnsaal der VS Krieglach

Weitere Infos findest du auf unserer Homepage www.skiteam-krieglach.at

Wir haben dein Interesse geweckt, dann melde dich bei Andrea unter 0676 / 96 55 102

oder obmann@skiteam-krieglach.at.

1. ESV Krieglach – Jubiläumsturnier



Der 1. ESV Krieglach, gegründet 1936 unter Kogelbauer (Gasthof) wurde 1954 offiziell behördlich angemeldet und feierte somit in der heurigen Saison sein 70-jähriges Bestandsjubiläum.

Zum Jubiläum wurde heuer erstmals ein großes Hobby - Turnier mit 16 Mannschaften in der Stocksporthalle des TUS Krieglach ausgetragen. Obmann Kevin Willingshofer konnte zahlreiche

Teilnehmer und Besucher willkommen heißen und das Turnier mit 64 teilnehmenden Schützen absolvieren. Zu Beginn der Veranstaltung durften wir uns bei Frau Bgm. Regina Schrittwieser und